

La Journée Internationale de l'enfance a été célébrée dans tout Cuba



La Havane, 2 juin, (RHC).- De multiples activités ont été organisées ce dimanche dans tous les coins de Cuba pour célébrer, ce 1er juin, la Journée Internationale de l'Enfance.

Des palais des pionniers, des institutions culturelles, des centres des loisirs, des places, des parcs et des salles de pédiatrie dans des hôpitaux et même les rues ont accueilli , des fêtes, organisées à l'intention des enfants, auxquels- souligne Granma, le principal quotidien cubain à la une, Cuba consacre pas seulement une journée mais tous les jours.

Le Palais Central des Pionniers, Ernesto Che Guevara a accueilli durant 5 jours l'Exposition Nationale des Clubs d'Intérêt et des Sociétés Scientifiques étudiantes, à laquelle ont pris part quelque 500 exposants de tout le pays.

Odalys Garcia, la directrice nationale d'Éducation Primaire au Ministère de l'Éducation a signalé que comme l'a bien dit José Martí, l'homme grandit grâce au travail qui sort de ses mains.

Pour sa part Nexy Veliz, présidente de l'Organisation des Pionniers José Martí, a signalé : « Il suffit de créer des espaces et de laisser voler l'imagination et nous verrons une multitude d'enfants apprendre en jouant, s'amuser en créant, regarder avec étonnement le monde, découvrir les merveilles de la Nature et le génie humain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24740-la-journee-internationale-de-lenfance-a-ete-celebree-dans-tout-cuba>



Radio Habana Cuba